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(７)　事務局

(１)　小武海副会長

(２)　小桧山副会長

(８)　各クラブ報告
(３)　椎名広報部長 〈チームひまわり〉

〈さくらクラブ〉
(４)　小林技術副部長

(５)　石森会計部長
〈OSA〉

〈ふじクラブ〉

(６)　石原コート取り部長 (９)　全体討議事項

久米川（12345）＆恩田（ABCDE）コート

※　３月の土曜日・祝日は恩多コートです

〈３月のスクール〉　初心者　８：３０～１０：００　　初級　１０：１０～１１：４０

”４月運営委員会” 　３月１３日（日）１０：００～１２：００　柳泉園２F　　運営委員会は解放されています　ご自由に参加ください

「ガット」に関するリクエスト、お問い合わせ、苦情は．．． 編集責任者　チームひまわり　椎名啓雄　まで

２０１６年第２回運営委員会報告
２月１４日（日）　１０：００～１２：００　柳泉園２F

2016 

３月号 

３月 ５（土） ６（日） １２(土) １３（日） １９（土） ２０（日） ２１（月） ２６（土） ２７（日）
７－９ ABCDE ACE ABCE BCE ABCDE ABCE ABCDE ABCDE －
８－９ － 123 － 123 － 123 － － 123
９－１１ ABCD 1234 A 12345 ABCDE 1234 ABCD ABCE 1234
１１－１３ AD 1235 BE 1235 ABCE 12345 BDE ABDE 12345
１３－１５ BDE 12345 AC 12345 － 12345 ABCE ABDE 5
１５－１７ E 12345 AC 12345 ABDE 12345 ACE A 45

 今年１年間、健康に留意しながら楽しく本運営委員会を実施
していくにあたりご協力願います。 

 柳杯・忘年会の準備を進めるにあたり、世話役のメンバー募
集も始めていきたいと思います。 
 技術部として、運営委員会で要望の上がったスクール内容を
踏まえて検討ねがいます。 

 各クラブ会長にお願い。2016年度の会員名簿の発行に伴い、
2月19日までに新会員名簿を椎名宛に送付願います。 

 中級スクールは技術部会で議論し、実施する方向で検討して
いきます。 
 第1期スクールは、3月27日（日）で終了します。 

 今年度より月次会計報告の方法を変えさせていただきます。 
 具体的には、コート代還付金を収入から支出に変えることにし
ます。 
 ただし年次報告では、今年度の承認された予算のとおり報告
し、次年度から変更します。 
 クラブ会費による物品購入時の確証は、なるべくレシートでお
願いします 
 領収書の受領時は、但し書きを記載願います。 
 領収書の宛名がバラバラですので、 
  【東村山市民テニスクラブ】 
で統一をお願いします。 

 新体制でコート予約は順調に進んでいます。 
 太田杯の開催日程は以下の通りです。 
  ・男子：6月12日（日） 
  ・女子：6月19日（日） 
  ・予備日：6月25日（土）、26日（日） 

① 年間行事予定表の作成と説明 
 9月、10月の運営委員会は、第1週の開催を予定。（大会の関
係） 
 柳杯：7月17日（日）に決定。 
 オリエンテーションの会場予約申込：8月15日 
 2016年度総会会場予約申込：10月15日 
② 運営委員会の会議時間帯の検討。 
 現状のまま、10時～12時とし、開催場所は事務局へ一任。 

 合宿予定：8月20日、21日 会場：てんとう虫 

・クラブナイター練習会 
 単独開催の意見が多かったが、決定ではない。 
 その他、暗くてボールが見えないとの意見が多く、参加者が
増えない理由でもある。 
・合宿 日程：9月3日（土）、4日（日） 会場：てんとう虫 

・クラブナイター練習会 
 単独開催の方向で決定。 
・日帰り合宿 
 日程：7月23日（土） 会場：サンピア埼玉おごせ 

・クラブナイター練習会 
 単独開催の意見が多いが、まだ正式決定ではない。 
 4月ナイター：4月16日 17時～21時 ABC 
・合宿 
 日程：8月27日（土）、28日（日） 会場：サンピア埼玉おごせ 

① クラブナイター練習会 
 クラブ間での共同開催及び費用負担（不公平を無くすため折
半）においては、各クラブ間で調整とする。 
② 全体総会の会議時間帯の検討 
 全体総会の開始時間は、15:00までテニスをし、15:30～17:30
とする。 
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【運営委員会報告と総会特集（その１）】
（運営委員会報告の続き）

１．開会宣言【田中事務局次長】
２．挨拶【川路会長】

３．議長選出【小武海副会長】

４．２０１５年活動報告
４－１　資料説明

４－２　質疑応答
(1)　西高イベント時の対応と総会開催時のコート確保について

(2)　忘年会の親睦費について

(3)　総会の開始時間について

４－３　採決【斉藤議長】

３月号ガット編集：チームひまわり　椎名啓雄

東村山市民テニスクラブ協議会
２０１６年総会議事録

③ コート取り予約について 
 2016年度の全体総会開催日のコート予約は、15時までとする。 
 春、秋の大会、太田杯等のイベント開催日は、基本的に3面
の予約とする。 
④ 柳杯の担当委員 
 次回3月の運営委員会で、各クラブから2名を報告。 
⑤ イベントについて（小桧山副会長） 
 今年度のイベント担当を募集しますので、なるべく各クラブか
らの選出を働き掛けてください。 
 イベントとは、忘年会に限らず、市民テ全体の活性化に向け
た活動を考えています。 
 皆さま、ご協力を！ 

・日時：平成２８年１月２４日(日) １５：００～１７：００ 
・場所：スポーツセンター大会議室 
・議題：２０１５年活動報告、２０１６年活動計画(案) 

 今日は忙しい中お集まり頂き、皆さんご苦労様です。おかげ
さまで、去年東村山市に正式提出した、久米川コート整備実施
請願書は、無事採択されました。運営委員会は、この他にも
様々な事を話し合いました。今日は、広く皆さん会員の中から、
改善及び要望案を出して貰いたいと思います。 

前半・斉藤さん（チームひまわり） 
後半・石原さん（ふじクラブ） 

・運営委員会【田中事務局次長】 
・市民テ検討事項【小武海副会長】 
・技術部【西村技術部長】 
・広報部【西村広報部長】 
・コート取り部【愛甲コート取り部長】 
・会計決算【小池会計部長】 
・会計監査【野口副監査（矢野さん代理）】 

【岡田（ＯＳＡ）】 
 ①西高イベントでお弁当と景品が振舞われたと噂で聞いたけ
ど本当ですか。また、その対象に今年入部の会員がいたと聞
いたがそうなんですか。もしそうであれば、新入会員は1月から
の会費なので、まだ会員になっていない人にやるのは如何なも
のなのか。②総会開催時間にコートが取ってあるのは如何なも
のか。 
【西村技術部長】 
 ①については、会員減の課題があるため新入会員の方も早く
仲間として活動して欲しいということと、参加者全員の満足度の
向上の為、技術部イベントなので技術部費で使わせて頂きまし
た。 
【愛甲コート取り部長】 
 ②については、本予約してキャンセルできなかった。私のミス
です。申し訳ありません。 
【井上（さくら）】 
 それなら新入会員から参加費を取ったらどうですか。 
【西村技術部長】 
 参加費を取るつもりは有りませんでした。今後皆さんが必要と
言うならばそうするが、技術部としては会員増と参加者全員の
為に使用している部分は認めて頂きたいが。 

【清水（ふじ）】 
 会員になる前に参加することに問題はないのだろうか。規約
にも1月からとあるが。  
【野口（ふじ）】 
 新入会員の参加は運営委員会で承認し、12月のガットにも記
載がある。会員増と言う大儀のために使っている。細かく言い
出すと、ポスター費用等もそれらに該当する。現実論として認
めて貰っている部分もある。その範囲として考えてほしい。 
【清水（ふじ）】 
 規約変更するなら総会に諮るべき。 
【石原議長】 
 当クラブにとって会則は法律。その第五条に記載されている
文章に、会員資格が発生する時期に関して、明確な日時が無
い。つまり入会時とは、入金時とも1月ともとれる。今後の課題
としてとらえるのがベターと思う。 
【井上（さくら）】 
 オリエンテーション時に、会費を納めた翌年１月から12月まで
が、会員との説明があった。 
【小桧山副会長】 
 会費を納めたので明日からコートを自由に使っていいかとい
うことはノーです。今回運営委員会で認めたのは、今後の会員
増の取り組みとしてイベントの体験としてなので、通常のコート
利用と別けて考えてほしい。 
【佐藤（ふじ）】 
 各クラブにも自治権があり、同様技術部にも裁量権がある。
技術部は皆が認めた人が選任されている。そこが決めたことは
認める必要が有る。また運営委員会も皆さんの代表です。代表
が決めたことを、いちいち総会を開いて決めることなのか。 
【大川（ひまわり）】 
 今回の件は、総会で決議するような重要事項とは思えない。
重大な事柄、例えば会則や規約違反などなら検討として良いと
思うが、皆が楽しくテニスがやれる為や会員増の為にやってい
ることに、細かいことを言ってはいかん。 
【佐伯（さくら）】 
 女性は細かいことにうるさいんです。今後はお弁当を出すこと
もガットに記載するなどしてほしい。 
【結論】 
 今後はガット等により、クラブ皆に参加を促し、来て頂いた方
全員には、満足して頂くために、豪華牛丼（参加人数によって
はおにぎりとか縮小あり)を出させて頂くことで結論となる。 

【永倉（ひまわり）】 
 全体忘年会の参加人数も減っているので、親睦費も削減して
もよいのでは。 
【小桧山副会長】 
 本件は、新年度の計画案で私から説明します。 

【永倉（ひまわり）】 
 総会の時間も3時開始だと、まだテニスができる時間です。開
始時間も考えてほしい。 
【川路会長】 
 多くの方が参加しやすい時間帯にしてるので、ベストと考えて
いる。 

 2015活動報告について採決（拍手多数で承認） 



【総会特集（２）】
（総会特集の続き）

５．２０１６年活動計画(案) (3)　中級スクールについて
５－１　資料説明

(4)　柳杯について
５－２　質疑応答
(1)　ジュニア会員について

(5)　特別会計について

(2)　忘年会について

５－３　採決【石原議長】

５－４　役員候補【小武海副会長】

５－５　役員候補について採決【石原議長】

６．議長解任【小武海副会長】

７．閉会宣言【田中事務局次長】

以上　お疲れ様でした！

試合日程： ３月２７日～４月２９日の土日祝日
種目： 男子・女子ダブルス

男子・女子ベテランダブルス
男子シニアダブルス
ミックスダブルス

大会受付： ３月　６日（日）　１０時～１２時
スポーツセンター　クラブ室前フリーエリア

３月１３日（日）　１０時～１２時
スポーツセンター　クラブ室

※　詳細は「東村山市テニス連盟」のホームページを参照

３月号ガット編集：チームひまわり　椎名啓雄

《第５３回東村山市春季市民大会のお知らせ》

・運営委員会【田中事務局次長】 
・技術部【西村技術部長】 
・広報部【西村広報部長】 
・コート取り部【愛甲コート取り部長】 
・予算案【小池会計部長】 

【岡田（ＯＳＡ）】 
 ジュニア会員は大人と同じ活動をしているが、6,000円の会費
は安いのではないか。 
【石原議長】 
 意見であれば、運営委員会で検討して下さい。 
【野口（ふじ）】 
 ジュニアは単独では入会できない。保護者17,000円と合わせ
ると23000円になり高額になると思う。 
【大武（ふじ）】 
 ジュニアはクラブ運営費（1人1,000円）のカウントに入っていな
い。ジュニアもナイターに参加しているので含めて欲しい。 
【横井（ひまわり）】 
 ジュニアの多いクラブと少ないクラブで不公平になるのでは。 
【岩切（さくら）】 
 ジュニアについては、会費とクラブ運営費をセットで考えるべ
きと思う。 
【大川（ひまわり）】 
 正会員は17,000円でクラブ運営費1000円である。ジュニアを
考えると6,000円の会費なので300円程度のクラブ運営費となる。
この程度なんだから現行のままでいい。 
【大武（ふじ）】 
 ジュニアの会費を上げてもいい。（意見です） 

【永倉（ひまわり）】 
 全体忘年会も参加人数が減ってるので、親睦費も削減しても
いいのでは。 
【小桧山副会長】 
 市民テ全体を盛り上げるために、楽しいことをして参加人数を
増やしたい。例えば、クラブ持ち回りの幹事の負担を減らし、幹
事を各クラブから公募してクラブの枠を外してオール市民テ参
加のイベント、忘年会に限らず企画していきたい。親睦会費が
多いか少ないかはそのなかで検討していきたい。是非皆さんも
協力してほしい。楽しいイベントをやって新入会員もまた参加し
たいというようにしたい。そのための予算として認めて欲しい。
また、柳杯の実行委員も従来の各クラブからに加えて公募もし
たい。 
【永倉（ひまわり）】 
 例年のサンパルネの利用とケータリングでは、例年通りの費
用がかかるので意見を述べさせてもらった。小桧山さんから、
いろいろと検討したいという話が出たので親睦会費については
分かりました。 

【梅原（ふじ）】 
 中級スクールの内容について、「とことんサーブ」のようなテー
マを絞った内容もお願いします。 
【西村技術部長】 
 検討します。 

【小泉（ひまわり）】 
 柳杯の50,000円の使途は。 
【小桧山副会長】 
 昨年、柳杯実行委員が、柳杯を盛り上げ参加者を増やすため
に、景品やスイカ割りを計画し、運営委員会に承認してもらった。
テニスをやってる人だけでなく、順番を待っている人も飽きない
ようにと計画した。昨年度は予備費から出した。今年度は柳杯
費という科目を設けた。 

【大川（ひまわり）】 
 事業積立特別会計とコート整備特別会計を説明してください。 
【小池会計部長】 
 ①事業積立特別会計は、40周年のような記念イベント費用の
積み立てだった。３年前までは100,000円づつ積み立てたが、会
員減による予算削減で積み立てを中止している。 
 ②コート整備特別会計は、数年前に久米川コートのコート整
備を、市から請負った時の収入です。用途は定まっていないと
理解している。 
【川路会長】 
 ②は整備初年度前期分167,048円が本部会計に、3.11の震災
義援金として350,000円、他は塩カリ（荒木田）等のコート整備材
料に（56,700円）支出し、残りの残金が現在の金額です。コート
整備をした人の意見では、半分は市民テに貢献したいし半分
は社会的に貢献したいということだった。２年前の総会で、使途
についは運営委員会で決定していいと決まった。まだ有効的な
案はない。 

 2016活動計画（案）について採決（拍手多数で承認） 

 役員候補（案）に説明 

 2016活役員候補（案）について採決（拍手多数で承認） 

 斉藤議長、石原議長有難うございました。また、旧運営委員
の方ありがとうございました。 


